

Les Béliers au sommet

Suite à un énième apéro du soir nous étions 4 béliers volontaires (Minou, Gérard, Laurent et moi) pour faire une via-ferrata le lendemain.

Notre choix s'est porté sur celle de Chisà qui était toute proche.

Après 13 km de petite route nous sommes arrivés dans un joli petit village avec de belles maisons en pierres de taille. Direction le petit cabanon pour l'équipement et les instructions sans oublier de réserver le repas au gîte Bocca Bé de Martine, une bretonne très sympathique qui nous a régalié au retour et nous à donné l'adresse du domaine de Mavela où nous avons fait des achats le samedi du retour.

Départ pour la via avec passage de ponts de singe, ponts himalayens, 1 toile d'araignée très aérienne et 4 tyroliennes avec la dernière de 230 m. Mais malheureusement nos poulies ne fonctionnaient pas bien, grosse galère pour finir les derniers mètres.

Arrivés au sommet nous avons hissé le fanion du club. Après une petite marche de retour une bonne pietra et un bon repas, Martine nous indique un petit chemin sur le retour pour rejoindre la rivière et profiter de superbes trous d'eau, qui sont l'été un terrain de jeu formidable pour faire du canyoning.

Puis retour aux villas pour l'apéro et reposer les muscles qui avaient bien travaillé.

Je tiens à remercier le club pour ce séjour qui fut une réussite et une expérience à renouveler, surtout pour ceux qui n'on pas pu venir cette fois, et je souhaite tout particulièrement un prompt rétablissement à Brigitte.



Richard